

Herzlichen Dank

für die liebevolle Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Urs Schmid

erfahren durften.

Ein besonderer Dank gebührt dem Altersheim St. Peter in Gurmels, insbesondere Frau Russenberger, für die liebevolle Betreuung, Herrn Pfarrer Christfried Böhm für seine einfühlsamen Worte sowie der Bestatterin Frau Lydia Freiburghaus für die herzliche Begleitung.

Allen, die Urs in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben, danken wir von Herzen.

Mühleberg, im Januar 2016

Die Trauerfamilie